
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

１ 

＇20,7月号 

回 覧 

役員も新体制で・・・ 

会 長 鈴木 正志 

副会長 小松健二、室岡和幸 

暦の上では小暑を過ぎ、本格的な夏を迎えようとしています。 

振り返りますと、今年に入ると未知のコロナウイルスによる社会生活の混乱が始

まり、その不安解消と防止対策に追われ慌ただしく過ぎ去った６か月間でした。 

 

今年度の自治会総会は緊急事態宣言の期間と重なったため、通常の形で開催でき

ず、やむを得ず書面による表決をお願いしましたところ、会員の九割を超える方か

ら表決書の提出があり、議案の全ては賛成多数によって可決されました。また、表決

に合わせてご意見、ご質問をいただき、自治会に寄せる期待と関心の高さを改めて

感じた次第です。ご協力に感謝申し上げます。 

 

緊急事態宣言の解除を待って新たな役員体制による自治会運営が本格的に動き出

しました。私たち役員一同その役割と使命を認識し、力を合わせて自治会を巡る様々

な課題の解決に向けて一つ一つ取り組み、住みやすい環境を作って参りたいと考え

ております。何分至らない点も多々あろうかと思いますので、お気付きの点はご指

摘いただき、そのご意見をしっかりと受け止め、これからの活動に活かして参りま

す。よろしくお願い申し上げます。 

  

申し上げるまでもなく、皆さんの自主的で自発的な参加とご近所同士のつながり

が自治会の運営と活動を支える力となりますので、活動へのご参加とご協力をお願

い申し上げます。 

役員一同 



 

 

 定期総会（書面表決） 

 

令和２年度の定期総会は、新型コロナウイル

スの感染拡大防止の為、皆さんと対面しての定

期総会が出来ず、書面により表決をお願いする

ことに致しました。 

皆さんのご協力により、各議案が賛成多数で

可決され自治会活動が出来るようになりました

が、活動の見通しが立たない状況にありますこ

とから、３密を避けながらできるところから徐々

にスタートしています。 

 

 

新役員は右記の通りです。 

 

【各部のスタッフ】 
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＜令和２・3年度 新役員＞ 

会  長 鈴木 正志 385-3152 

副 会 長 
小松 健二 

室岡 和幸 

383-9465 

382-5888 

総務部長 小野田智子 383-5248 

会計部長 土蔵  隆 389-7386 

福祉部長 瀬尾かよ子 383-7821 

青少年育成部長 小林ひとみ 382-2202 

女性部長 渡辺トキ子 384-5365 

環境部長 花木 安彦 384-5457 

監   事 
岩村 良則 

中川 宜幸 

384-4788 

389-3787 

 
【総務部】 

 部 長 小野田智子  

 副部長 前田優二 

 

【女性部】 

 部 長 渡辺 トキ子 

 副部長 鈴木和美、青木朱美、 

寺井絵美 

今年度は、新メンバー３名と共

にコロナが終息した後、皆さん

と一緒に楽しめるよう頑張り

ますのでその節には宜しくお

願いします。 

【青少年育成部】 

 部 長 小林 ひとみ 

 副部長 蒲生葉月、永坂夕香里 

 コロナの影響で、新生活ス

タイルを取り入れながら何が

出来るかを検討しています。 

お子様への行事連絡など

もございますので、新しい家

族が増えましたら班長さんへ

ご一報をお願いします。 

今次は事業を中止せざる

得なかったことは残念です。

次期の活動に向けて皆様の

ご意見を聞きながら積極的

な参加を頂けるような行事

を実施しようと考えていま

す。 

【福祉部】 

 部 長 瀬尾 かよ子  

副部長 渡辺牧子、鈴木智枝 

 総務部長に新就任しまし

た。不慣れのためご迷惑を

おかげしますが皆さんのご

協力をお願いします。 

【会計部】 

 部 長 土蔵 隆 

【環境部】 

 部 長 花木 安彦 

副部長 髙田弘、今野健、 

吉田浩三      

今年度から自治会のお手

伝いをさせていただきます。

早々から活動自粛で不安の

中でのスタートとなり、ご指

導よろしくお願いします。 スタッフが増員になり、早速

三番通り花壇の花植えが出

来ました。これからも皆さん

と共に地域環境の美化に向

けて活動してまいります。 



 

【今年度の各事業の自粛について】 
 

コロナ禍は、終息が見込めず長期化が予想されることから、自治会活動においてもお祭

りなどのイベントや活動の実施に当たって対策と配慮が求められています。 

このため大人数が集まるイベントや高齢者を対象とした行事の実施について検討しまし

た結果、十分な対策を講じたとしても感染拡大の懸念が残ることから、今年度は次の事業

について中止の判断をいたしました。事情をご賢察のうえ、ご理解願います。 

なお、ご不明な点がありましたら担当までお尋ねください。 
 

 (※写真はすべて昨年度開催したものです。) 

■ 愛のふれあい事業（福祉部） 

  高齢者が住み慣れた地域で安心して暮らすことができ   

 るよう見守り、助け合う活動です。メインとなる「ふれあ 

いサロンまきば」は、一人暮らしの高齢者や障がいを持つ 

方などの閉じこもりを防ぐ目的で交流会と見学会を行っ 

ています。 

 

■ 夏休みラジオ体操（青少年育成部） 

  夏休み中の児童・生徒の規則正しい生活と高齢者の健康維持のため、恒例行事として 

若草・元町自治会と共同で元町地区センター駐車場を利用し行っています。 

 

■ バス旅行（女性部） 

日ごろ顔を合わせる機会が少ない会員が男女・年齢 

の区別なく、交流と親睦を深めることを目的として実 

施している事業です。 

 

■ 講習会・茶話会（女性部） 

  昨年度は、「救急車の利用と人工呼吸・ＡＥＤの実 

 地指導」、「フェルトで作るクリスマスツリー」など、 

 講習を通して交流の場を提供しています。 

 

■ 秋祭り・新年会（総務部） 

  地域に住む子供からお年寄りまでの各世代が集 

い、交流と親睦を深める事業です。 

 

■ まきばクリスマス会（青少年育成部） 

  子供たちを中心に、ゲームや軽食で楽しく交流 

している行事です。 

 

開催検討中です。。。 

☆ ハロウイン（青少年育成部） 

児童を対象とした事業で、短時間での開催など 

リスクを回避する方法での実施に向けて、現在検 

討中です。 
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非常持ち出し品も用意しておきましょう

１　各会計の令和元年度収支決算
単位：円

一般会計

元江別地区センター会計

２　積立金の状況

円

３　連合会への牧場町自治会の負担金

集会所管理費 円
夏祭り負担金 円
事務機器借上料等 円
老人クラブ助成金 円
連合会事務費 円

４　令和２年度の事業計画

・

・

6,599,022
6,383,589

215,433

区　　　分

収　　　入
支　　　出
差引き繰越額

一般会計
元江別地区
センター会計

2,138,932
1,546,935

591,997

35,500

14,292,082

　４自治会で共有している集会所（清風荘）の維持管理や連合会活動に要する経費の収
支を明らかにする会計です。

　市から受託している元町地区センターの管理に要する経費の収支を明らかにする会計
です。

　旧元江別自治会から引き継いだ積立金に、平成２９年度まで低廉な料金で葬儀用祭壇
を会員に貸し出していた事業の収益金を加え、定期預金により管理しています。

令和２年３月３１日現在

　令和元年度に牧場町自治会が負担した金額は、６０４，５００円でした。その内訳は
次のとおりです。

例年８月に元江別公園で開催していた「ふれあい夏祭り」は、新型コロナウイルスの感
染拡大の懸念から今年度は中止することになりました。

ふれあい夏祭り

2,979,613
2,148,524

831,089

今年度の負担金は、「ふれあい夏祭り」の中止に伴って減額となります。また、課題と
なっていた各自治会が負担する金額の見直しを進めることになりました。

257,000
156,000
104,000

52,000

【元江別地区自治会連合会の総会が開かれました】 

元江別地区自治会連合会の令和２年度総会は、書面での表決によって昨年度決算や今年度 

予算などが審議され、賛成多数で可決されました。その概要をお知らせします。 

なお、牧場町自治会では平成２０年度以降据え置かれている連合会への負担金について、 

これまでも算出方法の見直しを求めていたところですが、今年度作業に着手することになりま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

地震等の災害への備えは万全ですか！ 


